



An den Oberbürgermeister  
der Landeshauptstadt München  
Herrn Dieter Reiter  
Rathaus, Marienplatz 8  
80331 München

München, 19.03.2025

## **Antrag**

Die LHM verlässt die Social Media Plattform X

## **Begründung:**

Die Landeshauptstadt München sollte X verlassen, weil die Plattform zunehmend zur Verbreitung von Desinformation, Hassrede und extremistischen Inhalten beiträgt. Eine Stadtverwaltung hat die Verantwortung, in einem respektvollen, faktenbasierten und demokratischen Umfeld zu kommunizieren – Bedingungen, die auf X immer weniger gegeben sind.

Durch einen geplanten und strategischen Ausstieg kann München zeigen, dass es nicht nur eine digitale Stadt sein will, sondern auch eine, die für demokratische Werte und soziale Verantwortung steht.

Seit der Übernahme von X (ehemals Twitter) durch Elon Musk im Jahr 2022 haben zahlreiche prominente Persönlichkeiten und Organisationen, darunter viele Hochschulen und Organisationen die Plattform verlassen.

Auch die Bundesbeauftragte für Antidiskriminierung Ferda Ataman hat u.a. die Bundesregierung aufgerufen, das soziale Netzwerk X zu verlassen.

## **Initiative:**

Dirk Höpner  
Stadtrat